## DÍA DE LA NO VIOLENCIA Y DE LA PAZ



acuerdos, sentarse a pactar, parar de luchar, impedir una guerra, salvar una vida, acabar con el odio, luchar para que el otro pueda exponer sus ideas.

ES POSIBLE SOÑAR, ES POSI-BLE LLEGAR A LA PAZ. vimos elaborando hojas de árboles con mensajes pacifistas y después, en un acto conjunto de todo el centro, las fuimos pegando en un tronco de árbol que habíamos dibujado mientras leíamos los mensajes en voz alta, formando así el

#### MANIFIESTO PARA EL DÍA DE LA PAZ (30-01-2005)

namos nuestras manos blancas para que se cumpla un sueño: ¡Queremos la PAZ y no la muerte ¡

Desde la escuela tratamos de inculcar el amor a la vida, la libertad, la paz, la resolución pacífica de los conflictos. La vida no puede ser la ley del más fuerte, tenga o no razón.

Nada se justifica con la guerra, con la violencia, porque así se genera más odio, más rencor, más violencia.

Que la PAZ viaje con nos-

otros y llenemos nuestras vidas de palomas de esperanza.

Comencemos a construir la PAZ aquí y ahora, entre nosotros y extendámosla a todos.

Hagamos entre todos que sea posible el amor en el mundo, la paz en la Tierra, la justicia, tenderse la mano, mirarse a los ojos, llegar a El día 28 de enero celebramos, como cada año, el día de la no violencia y por la paz en nuestro centro. Como son muchos años de celebración,

las ideas se van agotando pero no el espíritu de este día. Las actividades que llevamos

a cabo este año fueron las siguientes: en primer lugar todos los alumnos del colegio, con nuestros profesores, estu-



árbol de la paz con nuestros deseos.

Más tarde los chicos y chicas de 6º bailamos la canción "Color esperanza" mientras el resto de los compañeros y los maestros nos acompañaban cantando, formando un gran

círculo y cogidos de la mano

Durante toda la semana estuvimos también preparando por cursos carteles y dibujos para adornar el centro y viendo alguna película sobre la paz para despertar en todos la necesidad de vivir en paz y trabajar por la paz también en el día a daía con los compañeros.

Marta y Anais



#### **REVISTA ESCOLAR "EL PUENTE!"**

C.P. " MELQUÍADES HIDALGO".- CABEZÓN DE PISUERGA (VALLADOLID)

Avda. del Deporte s/n. Tfno. y fax: 983500538.- e-mail: melquiad@centros4.pntic.mec.es

# CONMEMORACIÓN DEL DÍA DEL LIBRO



I día 22 de abril celebramos en el colegio el Día Mundial del Libro. Este año lo hemos dedicado, sobre todo, a la conmemoración del IV Centenario de la publicación de la obra más importante de la

literatura española: "D. Quijote de la Mancha".

Cada curso, desde Educación Infantil hasta 6º de Primaria, y durante varios días, hemos trabajado en nuestras aulas con nuestros maestros, intentando entender la importancia que esta obra ha tenido en nuestra literatura y en la literatura mundial, a la vez que conocía-

mos un poco más tanto el argumento como al autor.

También hemos elaborado muchos murales para decorar los pasillos de nuestro centro y el colegio ha quedado muy bonito porque en cada rincón hay una referencia a la importancia del libro en nuestras vidas y en nuestro proceso de aprendizaje.

El día 22 de abril pusimos el broche final a esta celebración con dos actividades. Los alumnos de 3º, 4º, 5º y 6º nos reunimos en el salón de actos y, en primer lugar hemos visto dos presentaciones multimedia: en una de ellas hemos ido haciendo un recorrido por la vida de Cervantes; hemos visto el argumento de



rias de la obra con fotos actuales de esos sitios.

Como final, hemos realizado una lectura encadenada de algunos pasajes de "El Quijote" entre algunos de los compañe-

ros.

Los más pequeños han disfrutado de una representación de marionetas que han fabricado los alumnos de 1º. Algunos compañeros de 6º han representado para ellos la historia de los molinos. Los pequeños se lo han pasado muy bien.

Esperamos que todas las actividades que hemos realizado dejen

en nosotros el gusto por la lectura como una forma divertida en la que emplear algunos de nuestros ratos de ocio.

Yaiza y Mireya



"El Quijote"; su importancia en otros países; las enseñanzas que podemos extraer de la obra en cuando a generosidad, olvidar los propios intereses para socorrer a los más débi-



les...; y un poco de historia viendo cómo estaba España en la época. En la segunda presentación multimedia hemos ido poniendo imagen a los lugares donde suceden las histo-



REVISTA ESCOLAR "EL PUENTE!"

C.P. " MELQUÍADES HIDALGO".- CABEZÓN DE PISUERGA (VALLADOLID)

Avda. del Deporte s/n. Tfno. y fax: 983500538.- e-mail: melquiad@centros4.pntic.mec.es

Pág6

### 400 CENTENARIO DE « DON QUI-JOTE DE LA MANCHA». CÓMIC







# EXCURSION A

l ayuntamiento de nuestra localidad organizó una excursión a Bilbao.

A las 7 de la mañana nos pusimos en camino. Nada más llegar visitamos el museo del Guggenhein donde disfrutamos de muchas obras de arte.

Después, andando, nos fuimos hasta el campo de fútbol



de San Mamés. Allí visitamos el museo del Bilbao donde había muchos trofeos y equipaciones del Bilbao de tiempos pasados. También estuvimos en Lezama donde vimos entrenar al equipo.

Después de comer estuvimos jugando en un parque donde nos lo pasamos muy bien.

Por fin, a las 7 de la tarde iniciamos el regreso a casa donde llegamos cansados pero habiéndonoslo pasado genial.

Darío y Jonatan.

REVISTA ESCOLAR "EL PUENTE!"

C.P. " MELQUÍADES HIDALGO".- CABEZÓN DE PISUERGA (VALLADOLID)

Avda. del Deporte s/n. Tfno. y fax: 983500538.- e-mail: melquiad@centros4.pntic.mec.es

# EL RINCÓN DE LAS ACTIVIDADES DE LOS "PEQUES"

Los niños y niñas de Educación Infantil hemos realizado algunas actividades interesantes que nos han avudado a entender mejor algunas cosas, a relacionarnos con nuestros iguales y con otros adultos de nuestro entorno, a disfrutar, sonreír y conocer nuestro medio físico y socio-cultural más cercano. ¿Queréis saber

cuáles son esas actividades? Pues seguid leyendo que os las vamos a contar:

- -....Fuimos al Belén del pueblo para cocer el pan....
- ¡Espera!, antes estuvimos en el colegio haciendo la masa.
- Sf, hacíamos así ( movimiento de los brazos hacia delante y hacia atrás); estábamos amasando. Era muy suave.
  - ¡ Y estaba pegajoso!
- Las abuelitas nos enseñaron que hay que echar harina y agua y se mueve todo. ¡Parecía una bola gigante de plastilina!
- Fuimos todos al comedor y con un cuchillo de juguete hacíamos formas con la masa. Había que echar más harina porque se pegaba en la mesa y no salía el pan

Otro día fuimos al Belén (¡ahora sí!) para cocer nuestro pan. ¡Todos juntos en el autobús! Pero tardaba mucho porque el horno era ya viejo y no llevábamos el pan. Estuvimos jugando y el cura nos enseñó la iglesia. Ese día hacía frío.

 ¿Os acordáis, chicos, que un día hemos hecho cucuruchos?



- Síiiii j ¡ Para las castañas.
   Trajimos las castañas y las abuelas las asaron en el patio de
- los mayores.

   j A mí no me salía el cucurucho!

 Estaban calientes y las "profes" nos ayudaron a pelarlas.

Uhmm, qué ricas ¡ ¡
 También llevamos algunas

a casa para papá y mamá, pero algún niño se las comió todas.

Estábamos en otoño y ya



no me acuerdo si hacía frío.

- Yo no pasé frío cuando fuimos en el autobús a Valladolid.
   ¡ Había sol!
- Y el viaje era largo.
- Sí, y pasamos por la casa de mi abuela. Vimos señales y

semáforos.

- Un momento, aún no hemos dicho para qué fuimos a Valladolid.
- Fuimos a ver un teatro: "Fábulas de otoño"
- A mí la que más me gustó fue la de la rana y la pulga. La pulga era una tramposa. Hacía trampas.
- Eran unos títeres muy divertidos y también estaba la liebre y la tortuga.
- ¡Claro! Era la carrera que ganó la tortuga.
- Yo quiero ir otra vez al teatro.
- ¡Yo también!
- Uff, qué cosas más divertidas hemos hecho durante el curso, ¿verdad?

Sentir el viento en la cara, ver el sol, percibir los olores, ser por un momento una pulga que hace

trampas, sentir la victoria de la tortuga como nuestra, encontrar nuestra imagen en la ventana del autobús, perseguir a una compañera por los escenarios del Belén, percibir el calor de una castaña en las manos, la suavidad de la masa, la emoción de una aventura, el

Pág8

entusiasmo cuando el cucurucho sale bien...

Podemos vivir y sentir todo esto y mucho más

i ¡HASTA PRONTO!!

#### **REVISTA ESCOLAR "EL PUENTE!"**

C.P. " MELQUÍADES HIDALGO".- CABEZÓN DE PISUERGA (VALLADOLID)

Avda. del Deporte s/n. Tfno. y fax: 983500538.- e-mail: melquiad@centros4.pntic.mec.es